

# 古河五小便り

あかるくすなおな五小の子

平成31年1月8日(火) 第9号 古河市立古河第五小学校



明けましておめでとうございます。本年もよろしく願いいたします。今年、平成から新しい年号に変わる年です。子供たちがさらに成長し、よい方向へチェンジしてほしいと願っております。3学期は、進級や卒業を控えたまとめの学期です。一日一日を大切に過ごし、楽しい思い出をたくさんつくってほしいと思います。よい成長のために、全職員が一致団結して頑張りますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。



## ペース走大会



11月29日(木) 渡良瀬川の土手で、ペース走大会を実施しました。子供たちは最後まで、自分のペースで走りきることができました。たくさんの保護者の皆様からのご声援をいただき、子供たちにとって大きな力になりました。この大会を通して完走できる体力やあきらめずに頑張る気持ちなど、たくさん学ぶことができました。



## 提灯竿もみ祭り



12月1日(土) 提灯竿もみ祭りに古河五小子供会が参加しました。みんなおそろいの白いはっぴを着て、それぞれが提灯を持ちながら、パレードに元気に参加しました。パレードの後は提灯竿もみを行いました。みんなで竿を持って、相手チームの提灯の火を消そうと頑張りました。全力を尽くした子どもたちの顔は、とても満足そうでした。

## 6年租税教室

12月13日(木) 古河法人会の森博一先生をお招きして、租税教室を行いました。税金の種類や使い道について、改めて知ることが多かったようです。税金はみんなのために使われており、なくなるととても困るものだということが理解することができました。



## むし歯予防集会

11月21日(水) 保健委員会によるむし歯予防集会が行われました。むし歯の知識や歯みがきの大切さを劇やクイズ形式で楽しく発表することができました。



## 食育集会

11月26日(月) 給食委員会による食育集会が行われました。クイズや給食の歴史・五小の給食の作り方などを写真を使って上手に紹介できました。



## いきいきタイム

12月14日(金) いきいきタイムが行われました。たてわり班対抗で『戦国じゃんけん』をしました。チームごとに作戦を考えながら、協力し合っ楽しく活動することができました。これからも、たてわり班での様々な活動を通して、互いのよさを認め合い、自分のよさが発揮できる学級づくり・学校づくりを推進していきます。



## 落ち葉はきボランティア

六年生の皆さんが、落ち葉掃きのボランティアをしてくださいました。きれいな学校にするために、進んで落ち葉を掃いている姿は、最上級生として下級生のよいお手本です。これからも五小にボランティアの輪を広げていきましょう。



